

Consejos para Escribir Subvenciones

Programa de Subvención para la Seguridad de Organizaciones sin Fines de Lucro (NSGP, por sus siglas en inglés)

Revise detalladamente las instrucciones para cada sección de la Justificación de Inversión (IJ, por sus siglas en inglés) . . . dos veces.

Si aún no está seguro qué información es necesaria en cada sección, consulte otros recursos de NSGP, tal como la Guía de Inicio Rápido para Subsolicitantes, Preguntas Frecuentes (FAQ, por sus siglas en inglés) y el Aviso de Oportunidad de Fondos (NOFO, por sus siglas en inglés).

Consejo Rápido: Si usted selecciona "otro" en un menú desplegable en la IJ, debe proveer una descripción en la sección designada que sigue.

Mantenga sus respuestas claras y concisas.

Utilice oraciones simples y completas. Asegúrese de que cada punto sea entendible para un público de fuera de su organización. Brinde información precisa y honesta, incluyendo relatos directos de los riesgos y vulnerabilidades de su organización y los planes realistas para abordar éstos con los fondos de NSGP.

Consejo Rápido: Verifique que los plazos que provee sean prácticos, incluyan una revisión de conservación ambiental e histórica (EHP, por sus siglas en inglés) si es necesaria y queden dentro del período de realización.

Estructure respuestas en un estilo organizado y lógico.

Use una oración temática para declarar la idea principal de su respuesta y justifique la idea principal con oraciones adicionales o viñetas para ayudar a los revisores a seguir su proceso de pensamiento. Verifique que todas las partes de la solicitud se encajen en su conjunto.

Consejo Rápido: Compare su trabajo con la matriz de calificación incluida en el NOFO del NSGP del año fiscal para determinar deficiencias en sus respuestas.

Use lenguaje familiar y sencillo.

Defina abreviaturas antes de usarlas. No se refiera a ninguna sección de solicitud adicional fuera de la IJ, como la documentación de apoyo.

Corrija su trabajo.

Errores ortográficos y gramáticos y oraciones incompletas pueden impedir que revisores entiendan plenamente su solicitud.

Consejo Rápido: Lea sus respuestas en voz alta antes de presentar la solicitud para asegurarse de que fluyan e indiquen el punto intencionado.

Asegure que la solicitud esté completa.

Debe contestar completamente cada pregunta en cada sección de la IJ para que sea considerada completa.

Consejo Rápido: La Guía de Inicio Rápido para Subsolicitantes del NSGP, publicada cada año fiscal en conjunto con el NOFO, tiene una Lista de cotejo para la IJ que se puede usar para verificar todos los materiales requeridos para la IJ.

Referencias

Los Consejos para Escribir Subvenciones de NSGP se crearon usando las siguientes referencias:

- [Subvenciones 101 | Escriba la Propuesta | Oficina de Programas de Justicia \(ojp.gov\)](#)
- [Consejos para Preparar Propuestas de Subvenciones | HHS.gov](#)
- [Escriba su Solicitud | grants.nih.gov](#)
- [Subvenciones 101 | grants.gov](#)
- [Página principal del NSGP | FEMA.gov/es](#)